

Büro-Golfer treffen sich im Schönfelder Zauberschloss

Heute gastiert der 1. Büro-Golf-Club Dresdens ab 19 Uhr erstmals im Zauberschloss Schönfeld, Am Schloss 2. Diesen Ort habe man bewusst gewählt, um die erste Veranstaltung des Jahres in gebührendem Rahmen zu bestreiten, so Club-Präsident Thomas Huth. „Das Schloss macht seinem Namen alle Ehre, denn der Neun-Loch-Parcours führt in die geheimnisvolle Welt der Magie.“

Die Networking-Sportart Bürogolf erfreut sich immer größerer Beliebtheit und wird in Dresden quartalsweise und nur an eigens dafür ausgewählten Orten ausgetragen. Neben geladenen Gästen hat jeder die Möglichkeit, sich im Internet für die Turniere anzumelden. Da die Anzahl der Spieler pro Turnier begrenzt ist, entscheidet das Los über die Teilnahme. (SZ)